

+ + Neues vom Förderverein + +

Wir freuen uns mitteilen zu können, dass wir bereits Ende
September eine großzügige Spende vom Reisebüro

Reiseland daS. reisen Fritzlar

erhalten haben.

An dieser Stelle möchten wir uns nochmals herzlich bei
Herrn da Silva und seinem Team für die großzügige
Unterstützung bedanken.

Mit dieser Spende finanzieren wir die Aufführung von
Castellos Puppentheater am 03.12.2024
im Kindergarten.

Wir wünschen den Kindern eine tolle Unterhaltung!

Der Vorstand

Manuela – Olga – Nina - Samuel